



## **Hausordnung für die DBST**

### **Gültig auf dem Schulgelände der DBST für Schüler/innen und Lehrer/innen**

1. **Wir gehen höflich und freundlich miteinander um. Wir grüßen einander.**
2. **Wir verzichten auf Kaugummi im Unterricht.**
3. **Während des Unterrichts essen und trinken wir nicht, außer Wasser.**
4. **Wir halten das Schulgelände sauber, werfen Abfall in die entsprechenden Behälter und schonen unsere Grünanlagen.**
5. Am Ende des Unterrichts verlassen wir das Klassenzimmer aufgeräumt. Licht und Klimaanlage sind ausgeschaltet. Türen und Fenster sind geschlossen, PCs heruntergefahren.
6. Wir beachten die Mensaregeln.
7. Wir gehen pfleglich und sorgfältig mit Schuleigentum um.
8. Schüler schalten Handys und andere private Medien während des Schultags aus.
9. Wir verlassen in den Pausen die Klassenzimmer (außer Jahrgangsstufe 11 & 12) und beginnen pünktlich mit dem Unterricht.
10. Wir tragen eine dem Unterrichtsanlass angemessene Kleidung.

Vearabschiedet von der „Großen Schulleitungsrunde“ am 19.09.2016

## **House regulations of the DBST**

### **These rules are valid for the entire school campus for both students and teachers**

1. We are always polite and kind to each other. We greet each other.
2. We do not chew chewing gum during the lessons.
3. We do not drink or eat during the lessons, except water.
4. We keep the school campus clean, throw garbage into the garbage bin and take care of our greenareas.
5. We leave the class rooms tidy at the end of the lessons & turn off the light and air conditioning. We close all doors & windows and shut down the computer.
6. We obey the canteen rules.
7. We treat the school property carefully and with caution.
8. We keep our electronic devices and other media shut off during the school day.
9. We leave the class rooms during the breaks and will attend the next lesson on time (classes 11 and 12 are exceptions)
10. We dress appropriately.

Passed by the conference of school management on the 19.09.2016